

I'Imam Ali Ben Al-Hussein Zein Al Abedin /S

<"xml encoding="UTF-8?>
I'Imam Ali Ben Al-Hussein Zein Al Abedin /S

Au nom d'Allah Le Clément, Le Miséricordieux
O Allah ! Prie sur Mohammed et sur les gens de sa Famille

Biographie de l'Imam Ali Ben Al-Hussein/ S

Nom : Imam Ali (as)

Titre : Zaynoul Abedine, Sayaadous Sajedine, As-Sajjad, Abul Aïmmah (le père des imams) ,
Ibnoul Khayratain...

Kounyat : Abu Mohammad, Aboul Hassan, Aboul Kassim...

Nom de père : Imam Hussain (as)

Nom de la mère :i Shahrbânon la fille di roi perse Yazdajerd

Date et lieu de naissance : 5 Sha'bâne de l'an 38 de l'Hégire à Médine

Date et lieu de décès : 25 Mohar'ram en l'an 95 de l'Hégire à Médine.

I/ Naissance et Enfance

A l'époque du 2ème calife musulman Omar, les musulmans avaient conquis l'empire de Perse. Et selon les coutumes internationales de l'époque, ils avaient ramené avec eux les prisonniers de guerre pour les vendre à la capitale musulmane la Médine. Ces prisonniers étaient des hommes, des femmes et des enfants de toutes les classes.

Chah Zanan, la fille du dernier empereur perse Yezdaguerd, figurait parmi les prisonniers : et selon les ordres de Omar, elle devrait, elle aussi, être vendue.

L'imam Ali (psl) intervint alors pour rappeler au deuxième calife qu'il était interdit de vendre les descendants des rois et qu'il fallait plutôt marier la fille de l'empereur à un homme musulman de son choix qui accepterait de la soustraire de sa dotation annuelle pour qu'elle pût garder sa liberté.

De cette façon, Chah Zanan put éviter l'esclavage et devint l'épouse de l'imam Hussein (psl) qu'elle choisit parmi tous les musulmans !

Lorsque l'imam Husseïn (psl) épousa Chah Zanan, son père l'imam Ali lui dit : "O, Abou Abdoullah ! Elle va mettre au monde pour toi le meilleur homme sur terre !" Chah Zanan mit effectivement au monde un prestigieux bébé qui fut le sixième infaillible et l'héritier de l'imam Husseïn : Ali Ibn Al Husseïn, le quatrième imam et successeur du prophète (pslp).

L'imam Husseïn (psl) surnomma son fils enfant des deux meilleurs choix puisque sa mère était de la famille impériale des perses qui étaient considérés comme le meilleur peuple non arabe, alors que son père était de Bèni Hachem, considérée comme la meilleure famille de Qouraych et même la meilleure tribu des arabes.

Sa morale et ses qualités

Le prestigieux poète arabe Farazdaq décrivit l'imam Ali Ibn El Husseïn ainsi: il avait la meilleure mine, et la meilleure odeur. Entre les yeux, il avait les traces de la prosternation et c'est pour cela qu'il fut appelé le « prosternateur » (Al Sajâd).

L'imam Mohammed El Bâqer, fils de l'imam Al Sajâd décrivit son père et dit : « Dès que l'hiver passe, il donne ses habits de l'hiver et dès que l'été passe, il en fait autant avec ses habits. »

L'imam Al Sajâd était toujours bien vêtu, et chaque fois qu'il se levait pour la prière, il se lavait et il se parfumait.

Il était très connu par la fréquence de ses invocations. Tawous El yèmè'hi, l'un des disciples de l'imam Al Sajâd dit :

"J'ai vu un homme priant dans la mosquée sacrée tout en invoquant et pleurant, je me suis avancé vers lui ; alors j'ai trouvé qu'il était Ali Ibn El Husseïn Zeyn El Abidi'n Al Sajâd (psl). Je lui ai dit :

"O, fils du messager de Dieu, tu pleures alors que tu es le fils du messager de Dieu !?" Alors, il a répondu :

"Je suis bien le fils du messager de Dieu, mais qu'est-ce qui va m'assurer contre le supplice de Dieu ? Dieu n'a t-il pas dit :

"Ce jour là, tous les liens de parenté entre eux seront nuls !"

"Est-il que Dieu a créé le paradis pour celui qui l'adore et ouvre pour le bien même s'il est un esclave nègre ; Il a créé l'enfer pour celui qui le désobéit et ouvre pour le mal même s'il est un maître de Quoraych."

L'imam Al Sajâd fit vingt fois le pèlerinage à pieds. Il ordonnait à ses fidèles de restituer les

consignes et dit :

"Par celui qui a envoyé Mohammed par la vérité ! Si le meurtrier de Hussein (psl) me confie le sabre même avec lequel il l'avait tué, alors, je lui aurais rendu !"

Il recommandait toujours de subvenir aux besoins des gens nécessiteux et disait : "Est-il que Dieu a des fidèles qui essayent de résoudre les problèmes des gens ; ce sont eux qui seront en sécurité le jour de la résurrection. Et quiconque aurait réjoui le cœur d'un croyant, alors Dieu réjouira son cœur le jour de la résurrection."

Une anecdote pour tenter d'illustrer ne serait – ce qu'un pan de sa sagesse : Un jour, l'imam était assis parmi ses compagnons quand une personne arriva insulta l'Imam et lui fit entendre des paroles acerbes et il s'en allât. Ce dernier l'écouta silencieusement et ne lui répondit pas. puis il dit à ses compagnons : « Vous avez bien entendu ce que cet homme avait dit ? Je veux bien que vous m'accompagniez pour entendre ma réponse. »

Ils le suivirent tous imaginant qu'il va venger l'offense de son agresseur. Arrivant à la maison de son cousin rancunier, il frappa à la porte : et le voyant sortir, tout prêt au mal, il s'adressa à lui avec douceur et dit : l'Imam se rendit chez cet homme. Il récita ce verset coranique :« ...pour ceux qui maîtrisent leur colère ; pour ceux qui pardonnent aux gens : Allah aime ceux qui font le bien. » (Al Imran, 3 : 134) et il dit :

"Mon frère, tu as dit de moi ce que tu as dit ! Alors si cela est vrai, que Dieu me pardonne et si cela est faux, alors, que Dieu te pardonne !"

L'homme en fut très ému et il s'avança vers l'imam pour s'excuser et solliciter son pardon.

Mohammed Ibn Oucè'meh, fils d'un compagnon du prophète (pslp) tomba malade, et lui rendant visite, l'imam le vit en larmes. Il lui demanda la cause de son chagrin et apprit alors qu'il était fortement endetté. Sans hésitation, l'imam lui couvrit sa dette.

Ce geste n'est qu'un petit exemple du rôle social dont s'était chargé l'imam (psl) ; en effet, tous les livres d'histoire nous rapportent qu'il était le soutien de toutes les familles pauvres de la Médine, et que chaque nuit, il portait un grand sac sur le dos et distribuait les aides et les vivres sur les besogneux allant d'une maison à l'autre sans que personne des bénéficiaires ne puisse le reconnaître. Sa générosité légendaire au bénéfice des pauvres et des indigents ne fut entièrement découverte qu'après sa mort tellement il fut discret dans ses largesses et ce n'était qu'après sa mort, et avec l'interruption soudaine des approvisionnements et des aides qu'ils se rendirent compte de la réalité et de l'identité du bienfaiteur.

Les historiens dignes de foi nous rapportent que le nombre des familles prises en charge par l'imam Al Sajâd (psl) dans la ville de Médine était plus de cent familles qui étaient toutes négligées par le régime injuste des omeyyades. Et si on sait que cette attitude magnanime de l'imam Al Sajâd (psl) vis à vis du déséquilibre social régnant à son époque était dans une époque où il était victime de la plus grande injustice de l'histoire, en l'occurrence, le massacre de tous ses amis et ses parents, avec son père l'imam Hussein (psl) à Karbala', on se rend compte que cette grandeur d'âme ne peut provenir que d'un infaillible qui ne peut connaître ni rancune ni faiblesse !

C'était l'imam Al Sajâd (psl). Il nous fait passer par Karbala' et les événements qui l'avaient suivi pour mieux comprendre cette caractéristique fondamentale de la personnalité de ce grand héritier de l'imam Hussein (psl).

Seul rescapé de la tuerie de Karbala parmi les hommes de la famille de Al Hussein (P), il bénéficia d'une éducation faite de rigueur, de sagesse et d'une connaissance très approfondie du Saint Coran et des Hadiths du Prophète de l'Islam (P) tant auprès de son père que de la sœur de ce dernier, Zeinab (P).

Il doit son surnom de « Perle des adorateurs » (Zein El Abédine) à sa très grande piété et ses nombreuses prières, invocations et autres marques de dévotion surérogatoires. Il était d'ailleurs connu également comme Zoul thafâna c'est-à-dire quelqu'un dont la peau des genoux s'est endurcie à force de travail, en fait à force de se prosterner. Il est à noter que ce surnom comme le surnom des autres imams lui fut donné par le prophète lui-même : Jabir ibn Abdallah Al Ansari rapporte : « un jour j'étais assis avec le Prophète et il jouait avec Al Hussein (P), il (P) me dit : Un fils naîtra de cet enfant qui se nommera Ali (p) et au jour du jugement un annonceur criera ou est le seigneur des adorateurs (sayyid al sajjidîn) et ce fils se lévera . De ce fils naîtra un Muhammad (p) si tu le rencontres salue le de ma part ».

Il eut à former beaucoup de docteurs en matière de connaissance du Coran et de l'Islam. Il est mort empoisonné le 25 du mois lunaire Muharram en l'an 95 après l'Hégire à l'âge de 57 ans. Il fut inhumé à Baqî à Médine. Et à l'instar de tous ses prédécesseurs, il désigna, avant de mourir, son successeur : son fils Muhammad Al Bâqir (p).

Faites attention à 5 genres de personnes avec qui vous ne devez jamais parler, ni les accompagner:

Garde- toi du menteur, il est comme un mirage. Il te montre l'ami proche comme une personne lointaine et la personne lointaine comme un ami proche.

Garde-toi du pervers, il te trahit en contre partie d'un repas ou moins que cela.

Garde- toi de l'avare, il t'abandonne lorsque tu as besoin de lui .

Garde- toi du sot, il veut te faire le bien mais il te fait le mal.

Garde- toi de celui qui rompt le lien de parenté, il est maudit par Dieu.

Si quelqu'un vous insulte et vous demande pardon, acceptez ses excuses.
(

Ces paroles ont été dites par l'Imam Zain Al- Abidin (as) à son fils l'Imam Al- Baqir (S) mais conviennent à toute la Communauté.)

Des Hadiths rapportés par l'imam As-Sajjad (S) à propos de l'imam Al Mahdi(S) :

Les Personnes au Grade le Plus Elevé

قال الإمام علي بن الحسين السجاد (ع): إنّ أهل زمان غيبته القائلين بإمامته والمنتظرين لظهوره ، أفضل من أهل كل زمان، لأنّ الله تبارك وتعالى أعطاهم من العقول والأفهام والمعرفة ما صارت به الغيبة عندهم بمنزلة المشاهدة

Imam Ali Ibnil Houssain Al Sajjad (que la Paix soit sur eux deux) a indiqué : « En effet, les gens qui vivent durant la période de son occultation (Ghaybate), qui croient fermement en son Imamate (du 12ème Imam a.s) et qui attendent son avènement sont les meilleures personnes de tous les temps puisqu'Allah (SWT), Le Très Elevé, leur a accordé l'intelligence, la compréhension et la connaissance nécessaires leur permettant de vivre pendant la période de l'occultation comme s'ils vivaient à l'époque de son avènement. »

Hadith : Pouvoir et Autorité

عن علي بن الحسين زين العابدين : إِذَا قَامَ قَائِمُنَا أَذْهَبَ اللَّهُ عَزَّ وَجَلَّ عَنْ شَيْعَتِنَا الْعَاهَةَ ، وَ جَعَلَ قُلُوبَهُمْ كُرْبَرِ الْحَدِيدِ ، وَ جَعَلَ قُوَّةَ الرَّجُلِ مِنْهُمْ قُوَّةً أَرْبَعِينَ رَجُلًا

Il a été rapporté par Ali Ibnil Houssain, le Joyau des adorateurs, (que la Paix soit sur eux deux) : « Quand notre Imam fera son apparition, Allah Le Noble et Le Glorieux, enlèvera toutes les maladies de nos Shias (disciples) et rendra leurs coeurs [aussi fermes] que des morceaux de fer. Il fera de la force physique d'un homme égale à celle de quarante hommes et ils régneront sur la Terre entière et seront ses souverains. »

(Misbahoul Moutahajjid, page 737)

Sources avec adaptation : Sites islamshia , alhassanain et sibtayn